

E.U.A. y Rusia tratan en secreto sobre misiles

Ginebra, noviembre 16 (Latin-Reuter). Los negociadores estadounidenses y soviéticos mantenían hoy conversaciones secretas en preparación de la sesión negociadora plenaria, prevista para mañana, sobre limitación de cohetes nucleares con base en Europa, dijeron fuentes oficiales.

Las fuentes declinaron revelar la hora y sede de la reunión conjunta del grupo de trabajo, que se realiza hoy, ni tampoco pudieron decir si el jefe de los negociadores de Moscú, Yuli Kvitsinsky, y el jefe de la delegación estadounidense, Paul Nitze participarían en ella.

La reunión de hoy forma parte de una intensa ronda de reateos entre bastidores en momentos en que las negociaciones alcanzan su punto culminante.

Las fuentes dijeron que grupos conjuntos de trabajo habían efectuado recientemente conversaciones secretas casi diarias entre una y otra sesión plenaria, algunas veces en las misiones estadounidenses o soviéticas pero ocasionalmente en residencias particulares o aún restaurantes.

Fue en una de esas reuniones, realizadas el lunes que Nitze entregó a Kvitsinsky la oferta más reciente sobre misiles del presidente Ronald Reagan.

La oferta, exhortando a un techo global de 4220 ojivas nucleares de mediano alcance para cada parte, fue formalmente presentada durante la sesión plenaria de ayer y diplomáticos de la OTAN (Organización del Tratado del Atlántico Norte), dijeron que esperaban que Kvitsinsky diera mañana la respuesta a Moscú en la embajada soviética.

Pasa a la página 37



UPI-Union II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VIGILA MISILES. Greenham Common, Inglaterra, noviembre 16 (UPI). Este guardia armado con una ametralladora de alto poder, observa con binoculares la zona donde han sido descargados los misiles que serán instalados en Inglaterra. Cuida el lugar debido a las crecientes protestas de los pacifistas antinucleares.

Reelecto por 6a. vez el alcalde de Miami

Miami, Nov. 16 (UPI). Maurice Ferre, nacido en Puerto Rico, fue reelecto por sexta vez Alcalde de Miami al concluir una belicosa campaña contra su oponente, el abogado de origen cubano Xavier Suárez, que dividió a los electores en tres

grupos étnicos.

Al concluir el recuento de sufragios en los 85 recintos de la ciudad, Ferre obtuvo 36,096 votos, el 54.8 por ciento del total y Suárez 29,747 votos, el 45.2 por ciento.

Votantes negros, advirtió — Pasa a la página 79 —

Suspendida Guatemala de ayuda económica EU

Guatemala, Nov. 16 (UPI). La embajada de Estados Unidos informó hoy al gobierno de Guatemala que el Congreso norteamericano le suspendió la ayuda económica, aparentemente en relación con las denunciadas violaciones de los derechos humanos de parte del régi-

men militar.

La suspensión de la ayuda estaba incluida en un paquete de resoluciones de presupuesto aprobado por el Congreso durante el fin de semana y firmado por el presidente Reagan el lunes pasado, según un vocero de la

— Pasa a la página 35 —

Otra derrota sufren las tropas leales a Arafat

Tripoli, Líbano, Nov. 16 (UPI). El último bastión de Yasser Arafat en el campamento de refugiados de Beddawi cayó hoy en poder de los rebeldes palestinos en lucha cuerpo a cuerpo, obligando a las fuerzas del líder de la Organización para la Liberación de Palestina, a

replegarse a Tripoli.

La televisión estatal de Beirut, citando informes de seguridad, dijo que más de 200 hombres murieron en la lucha, la mayoría de ellos combatientes leales a Arafat.

Los disidentes respaldados — Pasa a la página 9 —

El Caribe justifica la operación en Grenada

Washington, Nov. 16 (UPI). Barbados defendió hoy ante la Asamblea General de la OEA la invasión de Grenada por tropas de Estados Unidos y de varias naciones del Caribe, afirmando que fue un acto compatible con los principios de la organización hemisférica.

El canciller Louis R. Tull dijo que su gobierno considera que la acción "es profundamente moral y totalmente compatible con los principios de la ley internacional."

Agregó que muchas de las críticas a la invasión "se basan en una vasta ignorancia y falta de entendimiento de las circunstancias únicas

que condujeron y precipitaron esta acción colectiva de los miembros de la Organización de Estados del Caribe Oriental, Barbados, Jamaica y Estados Unidos".

Las expresiones de Tull siguieron virtualmente el mismo razonamiento expresado en sus intervenciones por el vicecanciller de Jamaica, — Pasa a la página 33 —



UPI-Union II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PIERDE ELECCION. Miami, Nov. 16 (UPI). El abogado de origen cubano Xavier Suárez, candidato a la alcaldía de Miami, vota en la elección de ayer. Fue derrotado por Maurice Ferré, nacido en Puerto Rico, quien fue reelecto por sexta vez. Ambos desayunaron juntos hoy.

Control total de E.U.A. en misiles

Londres, noviembre 16 (UPI). El secretario de la Defensa, Michael Heseltine, que ayer fue blanco de manifestaciones antinucleares, dijo hoy que el gobierno británico mantiene su decisión de autorizar a Estados Unidos a guardar el control físico total sobre el eventual disparo de misiles Cruceros en Gran Bretaña.

Heseltine restó importancia a los actos de protesta de que fue objeto ayer durante una visita a la Universidad de Manchester, 300 kilómetros al norte de Londres.

"No se consideran materias de tal importancia en el contexto de una conducta disoluta y

condenable de una muy limitada cantidad de gente", dijo Heseltine en una entrevista por Radio BBC. "Esas decisiones se hicieron hace años, consideradas muy atentamente por el gobierno británico".

Heseltine hizo el comentario un día después que fuera rociado de pintura roja por un manifestante durante una furiosa manifestación antinuclear en la Universidad de Manchester. El ministro debió cambiar de camisa con un policía para pronunciar su programado discurso.

Mientras tanto, iniciaron hoy los trámites — Pasa a la página 33 —

Mensaje Reagan para pueblo ruso

Moscú, Nov. 16 (UPI). El presidente Ronald Reagan, en un mensaje con motivo del quincuagésimo aniversario de las relaciones diplomáticas entre Estados Unidos y la Unión Soviética, dijo hoy al pueblo soviético que su gobierno no tiene intenciones hostiles.

"El pueblo norteamericano, como ustedes, quiere paz y nuestro gobierno es responsable directa e inmediatamente ante la población la cual nos elige", expresó Reagan.

"Cualquier afirmación de que Estados Unidos tiene intenciones hostiles es una

representación falsa de nuestra política", agregó contrarrestando efectivamente reiteradas declaraciones soviéticas en sentido contrario.

"El pueblo americano y sus representantes elegidos están profundamente comprometidos con la paz. Aún cuando Estados Unidos tenía un absoluto monopolio en armas nucleares, este era el caso".

El mensaje de Reagan fue publicado en el número de noviembre de la edición en ruso de "America Illustrated" una revista editada por el gobierno de Estados Unidos. — Pasa a la página 37 —



UPI-Union II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FUERTES ATAQUES. Tripoli, Líbano, Nov. 16 (UPI). Este miembro de las tropas leales a Arafat, observa un cráter producido durante uno de los fuertes ataques realiza-

dos por parte de rebeldes palestinos, que hoy destruyeron el último bastión de las fuerzas de Arafat. Hubo ataques a distancia y combates cuerpo a cuerpo.